

COMPETICIONES

La Fórmula 1 repite en Portugal con un Gran Premio abierto al público

Portugal formará parte del calendario de la Fórmula 1 por segundo año consecutivo, con la posibilidad de que haya público en las gradas.

Palco23
5 mar 2021 - 10:31



La Fórmula 1 volverá a Portugal este año. El Gran Premio de Portugal se celebrará el próximo 2 de mayo, convertido en la tercera carrera del calendario de 2021, con el promotor y el gobierno portugués trabajando para que la prueba esté abierta al público.

La prueba portuguesa regresó al calendario del Mundial en octubre de 2020 tras 25 años de ausencia, disputándose en el autódromo del Algarve. El Gran Premio se mantiene en 2021 ocupando la vacante que ha dejado Vietnam.

El Gran Premio de Portugal de Fórmula 1 será la tercera carrera de un campeonato que contará con la cifra récord de 23 carreras, aunque podrían ser menos en función de la evolución de la pandemia del coronavirus. De momento, el Gran Premio de China está en duda al no poder llevarse a cabo el 2 de mayo como estaba previsto debido al coronavirus, pero se mantienen en el calendario sin fecha.

El pasado octubre, 27.000 aficionados estuvieron presentes en el circuito de Portimão

disfrutando de una carrera que ganó Lewis Hamilton. Una experiencia que los organizadores confían en poder repetir.

Portugal se mantiene en el calendario de la Fórmula 1, al que regresó en 2020 tras 25 años de ausencia

“Estamos seguros y entusiasmados con nuestra temporada 2021, habiendo demostrado el año pasado que podíamos ofrecer 17 carreras de manera segura y ofrecer a nuestros millones de fans a emocionantes carreras en un momento difícil”, expone Stefano Domenicali, presidente y director ejecutivo de la Fórmula 1.

“La realización de grandes eventos en nuestro país es muy importante para la imagen y promoción internacional de Portugal como destino turístico”, añade Rita Marques, secretaria de Estado de Turismo de Portugal.

El Covid-19 impedirá que la temporada empiece como estaba previsto en Melbourne, Australia, y dará inicio una semana más tarde de lo planeado. Por tercera vez la ciudad australiana cede el testigo del inicio del curso a Sakhir, Baréin, el 28 de marzo. El Gran Premio de Australia se ha trasladado al 21 de noviembre.